



# NOTA DE PRENSA

## BCN publica Informe del Sistema Bancario y Financieras de marzo de 2023

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 28 de abril de 2023, el “Informe del Sistema Bancario y Financieras” correspondiente al mes de marzo de 2023, en el cual se indica que, el sistema bancario y financieras (SBF) continuó presentando una evolución positiva. Así, destaca el dinamismo de la cartera de crédito y los depósitos del público, mientras los niveles de liquidez y solvencia se ubicaron por encima de lo requerido. De igual forma, los indicadores de riesgo de crédito, morosidad y provisiones mostraron mejoría respecto al mes previo y en términos interanuales.

El informe señala que, el análisis de fuentes y usos de recursos del Sistema Bancario y Financieras (SBF) en el acumulado a marzo mostró que las principales fuentes de recursos del Sistema Bancario y Financieras (SBF) fueron el incremento de las obligaciones con el público (C\$10,508.3 millones) y la reducción del efectivo (C\$6,655.6 millones). Estos recursos fueron dirigidos principalmente al incremento de las inversiones (C\$9,135.8 millones) y de la cartera de crédito (C\$7,129.0 millones).

Respecto a las principales cuentas del balance, los activos del SBF totalizaron 293,767.1 millones de córdobas, equivalente a un crecimiento interanual de 9.6 por ciento. Por su parte, los pasivos alcanzaron un saldo de 242,587.7 millones de córdobas, para un incremento interanual de 9.4 por ciento, mientras que, el patrimonio se ubicó en 51,179.4 millones de córdobas, con un crecimiento interanual de 10.9 por ciento.

Por su parte, los depósitos del público registraron un crecimiento de 14.8 por ciento en términos interanuales (saldo de C\$199,888.6 millones); mientras, la cartera de crédito se incrementó en 20.4 por ciento (saldo de C\$161,258.3 millones). También se observó resultados positivos en la calidad del crédito, representando la cartera vigente el 92.6 por ciento de la cartera bruta total, mientras el ratio de cartera en mora a cartera bruta fue de 1.4 por ciento (2.3% en marzo de 2022).

Finalmente, la cobertura de liquidez, medida por el ratio de efectivo y equivalentes de efectivo sobre depósitos del público, registró un valor de 33.7 por ciento; los niveles de provisiones se ubicaron por encima de los necesarios para cubrir la totalidad de la cartera vencida; y la adecuación de capital finalizó en 19.1 por ciento.

Managua, 28 de abril 2023